
 

 

 

令和７年門真市議会第１回定例会 

質 問 通 告 一 覧 表 

 

 

○ 代 表 質 問 者 

 

順 位 会 派 名 氏 名 

１ 大阪維新の会 坂 本 拓 哉 

２ 公 明 党 内 海 武 寿 

３ 真 政 会 深 井 弘 晃 

４ 日 本 共 産 党 豊 北 裕 子 

 

  



第１順位  大阪維新の会  坂本 拓哉議員 質問要旨 

 

１ 市政全般について 

⑴ 宮本市政３期目について 

⑵ 門真市ふるさと大使について 

⑶ 大阪・関西万博について 

２ 子育て分野について 

⑴ こども家庭センターについて 

⑵ 保育士の確保について 

 ３ 教育分野について 

  ⑴ チーム学校について 

  ⑵ 学校法人軽井沢風越学園との連携について 

  ⑶ 学校適正配置推進事業について 

  ⑷ ＧＩＧＡスクール構想推進事業について 

４ 健康管理分野及び福祉分野について 

  ⑴ 健康寿命の延伸に向けた取組について 

  ⑵ 障がい児（者）等への支援について 

  ⑶ 高齢者への支援について 

５ まちづくり分野について 

 ⑴ 駅周辺のまちづくりについて 

 ⑵ 北島西・北地区について 

 ⑶ 建築確認申請手続について 

 ⑷ 新駅設置事業に伴う周辺整備について 

 ⑸ 公共交通の充実について 

６ 環境分野及び上下水道分野について 

⑴ 地球環境保全について 

⑵ ごみ処理広域化について 

⑶ 上水道施設の基盤強化について 

⑷ 下水道施設の基盤強化について 

７ 地域振興分野及び産業振興分野について 

 ⑴ 地域会議について 

 ⑵ 多文化共生社会の形成について 

 ⑶ 地域産業の強化と発展について 

８ 地域教育振興分野について 

 ⑴ 地域教育環境の充実について 

 ⑵ 文化芸術の推進について 

 ⑶ 市民スポーツの振興について 

９ 危機管理分野について 

 ⑴ 危機管理と災害時対策について 

 ⑵ 市民の危機管理意識の向上について 

 ⑶ 防犯について 

 ⑷ 消防力の充実強化について 

10 行政管理分野について 

 ⑴ スマートシティの推進について 



 ⑵ シティプロモーションによる定住促進について 

 ⑶ 公共施設の適正管理について 

 ⑷ 財政運営について 

 

  



第２順位  公 明 党  内海 武寿議員 質問要旨 

 

 １ 市政運営について 

  ⑴ 市長３期目の取組について 

 ２ 子育てについて 

⑴ 母子保健の充実及び子育て世帯への支援について 

⑵ 就学前教育・保育の充実について 

３ 教育について 

⑴ 学校教育の推進について 

⑵ 学校施設と教育環境の充実について 

⑶ 学校適正配置推進事業について 

⑷ ＧＩＧＡスクール構想推進事業について 

４ 健康管理及び福祉について 

 ⑴ 健康づくりと病気予防について 

 ⑵ 地域福祉の推進について 

 ⑶ 高齢者への支援について 

  ⑷ 障がい児（者）等への支援について 

  ⑸ 生活保障と自立支援について 

５ まちづくりについて 

  ⑴ まちの顔づくりについて 

  ⑵ 快適な住まい環境の充実について 

  ⑶ 公共交通の充実について 

 ６ 環境及び上下水道について 

  ⑴ 地球環境保全について 

  ⑵ 快適に暮らせる生活基盤の整備について 

  ⑶ 上下水道施設の基盤強化について 

７ 地域振興及び産業振興について 

  ⑴ 地域会議について 

⑵ 平和と人権の尊重について 

⑶ 多文化共生社会の形成について 

⑷ 地域産業の強化と発展について 

８ 地域教育振興について 

⑴ 地域教育環境の充実について 

⑵ 暮らしに息づく文化芸術の推進について 

⑶ 市民スポーツの振興について 

 ９ 危機管理について 

  ⑴ 危機管理と災害時対策について 

  ⑵ 市民の危機管理意識の向上について 

  ⑶ 消防・救急医療体制の充実について 

10 行政管理について 

 ⑴ 効率的・効果的な行政運営について 

 ⑵ 公文書管理について 

 ⑶ シティプロモーションによる定住促進について 

 ⑷ 公共施設の適正管理について 



⑸ 財政運営について 

11 大阪・関西万博について 

 ⑴ 本市の取組について 

  



第３順位  真 政 会  深井 弘晃議員 質問要旨 

 

 １ 市政運営全般について 

  ⑴ 南海トラフ地震等への対策について 

⑵ 物価高騰対策について 

⑶ 人口動態について 

⑷ 市役所が一丸となる組織づくりについて 

 ２ 子育て分野について 

  ⑴ 保育士確保策について 

  ⑵ 病児・病後児保育事業について 

３ 教育分野について 

 ⑴ 学力向上について 

 ⑵ 部活動地域移行について 

 ⑶ （仮称）水桜学園について 

 ⑷ 体育館や給食棟の空調設備について 

 ⑸ ＧＩＧＡスクールにおける１人１台端末の更新について 

 ４ 健康管理分野及び福祉分野について 

  ⑴ 地域共生社会の実現について 

  ⑵ ＩＣＴなどを活用した介護給付の適正化について 

 ５ まちづくり分野について 

  ⑴ 古川橋駅周辺のまちづくりについて 

  ⑵ 門真市駅周辺地区における市街地再開発組合について 

  ⑶ 建築確認申請手続について 

  ⑷ 大和田駅前広場整備について 

  ⑸ 門真南駅周辺のまちづくりについて 

 ６ 環境分野について 

  ⑴ 省エネエアコン買い換え促進事業について 

  ⑵ ごみ処理広域化について 

 ７ 地域振興分野及び産業振興分野について 

  ⑴ 多文化共生社会の形成について 

  ⑵ 商業振興について 

  ⑶ 工業振興について 

  ⑷ 農業施策について 

 ８ 地域教育振興分野について 

  ⑴ 文化芸術の推進について 

 ９ 危機管理分野について 

  ⑴ 災害協定先事業者との連携強化について 

  ⑵ 地域の防災士との連携について 

 10 行政管理分野について 

 ⑴ テレワークシステムの見直しについて 

 ⑵ シティプロモーション推進について 

 ⑶ 公共施設再編計画について 

 ⑷ 財政運営について 

11 大阪・関西万博について 



 ⑴ 大阪・関西万博こどもの無料招待事業について 

  



第４順位  日本共産党  豊北 裕子議員 質問要旨 

 

 １ 市長の政治姿勢について 

  ⑴ 石破政権に対する認識について 

  ⑵ 核兵器禁止条約の批准・参加を政府に求めることについて 

  ⑶ 危険で税金浪費の大阪・関西万博と税金浪費のＩＲカジノについて 

  ⑷ 宮本市長の政治資金パーティー問題について 

  ⑸ 41階建ての民間タワーマンションへの45億円の助成金支出の無駄遣

いについて 

  ⑹ 職員の普通退職の増加と対応について 

  ⑺ 公益通報者保護制度の適正運用について 

 ２ 市民に寄り添い、命と暮らし・営業を守る施策の推進について 

  ⑴ 全国で３番目に高い介護保険料引下げと難聴高齢者への補聴器助成

制度など施策の充実について 

  ⑵ 府運営方針の改正で、高い大阪府下統一国民健康保険料の引下げに

ついて 

  ⑶ 障がい児（者）施策の充実について 

  ⑷ 南部市民センターを現地に残し充実するよう公共施設再編計画を見

直すことについて 

  ⑸ ジェンダー平等施策の推進、ハラスメント対策について 

  ⑹ 大阪広域水道企業団との水道事業統合に関する覚書の締結について 

 ３ 無駄遣いでない、安心・安全のまちづくりについて 

  ⑴ 市内全域の公共交通の確保について 

  ⑵ 南東地域のまちづくりについて 

  ⑶ 門真市駅周辺の再開発事業について 

  ⑷ 門真南駅周辺のまちづくりについて 

  ⑸ 八潮市での道路陥没事故を教訓にした上下水道施設の維持管理につ

いて 

  ⑹ 震災・豪雨災害に強いまちづくりについて 

４ 子育て支援の拡充と教育環境の向上について 

 ⑴ 義務教育学校整備の課題と軽井沢風越学園との連携を図ることにつ

いて 

 ⑵ 四宮小学校と北巣本小学校統合に向けた課題と学校適正配置の問題

について 

 ⑶ 少人数学級の拡充について 

 ⑷ 危険な万博に子どもたちを動員することについて 

 ⑸ 子どもの医療費助成制度の拡充について 

 ⑹ 子ども食堂等への支援の拡充について 

 ⑺ こども家庭センターについて 

 ⑻ 学校給食無償化の制度化について 

 


